



Aus dem **Verein**

Ein neues Gesicht im Team

Das neue FÖJ-Jahr hat Anfang August begonnen, und so mussten wir uns von Luis Radüge verabschieden, der uns ein Jahr lang mit vollem Einsatz in der Geschäftsstelle und bei Arbeitseinsätzen unterstützt hat. Vielen herzlichen Dank für diese tolle Zusammenarbeit!

Zur symbolischen Kescher-Übergabe an den neuen FÖJler Jan Philipp Schmidt kam es bei einer Säuberungsaktion der Gelbbauchunken-Tümpel.

Wir freuen uns auf das Jahr mit unserem neuen Mitglied im Team! Hier folgt seine Vorstellung:



Hi, ich bin Philipp, der neue FÖJler der Geschäftsstelle der Pollichia in Neustadt.

Ich bin 18 Jahre alt und seit März mit der Schule fertig. In meiner Heimat, zwischen Annweiler und Hauenstein, liebe ich es, raus in die Natur zu gehen, um Sport zu machen. Seitdem ich denken kann, lebe ich mit Tieren zusammen, meistens die normalen Haustiere wie Hunde, Katzen, Hühner, Pferde oder Schafe; jedoch gab es auch mal einen Frischling oder zu versorgende Greifvögel.

In meiner Freizeit mache ich, wie oben angekündigt, viel Sport. Meine große Leidenschaft ist der Fußball, worunter andere Aktivitäten wie Mountainbike fahren oder schwimmen nicht leiden. Zurzeit bediene ich zudem nebenbei in einem Hotel in meiner Nähe.

Ich habe mich für das FÖJ und speziell für die Pollichia entschieden, da ich mich hier auf ein abwechslungsreiches Jahr freuen kann, mit Aufgaben im Büro wie z. B. rechtliche Fragen sowie Einsätze draußen, bei denen ich ein aktiver Teil des Naturschutzes bin. Das Retten von Tieren war schon immer ein Teil von mir, den ich hier nun weiterführen kann. Ich kam aus der Schule heraus und nach einem großen Urlaub wurde mir klar, dass ich noch nicht weiß, was ich studieren bzw. später mal machen will, und daher kam ich schnell auf das freiwillige Jahr. Hier fiel mir dann die Wahl für das ökologische Jahr relativ einfach, da ich einfach viel und gerne draußen bin. Ich bin gespannt, was es für mich im nächsten Jahr alles Interessantes zu erleben und zu lernen gibt, und freue mich auf die Aufgaben.

Jan Philipp Schmidt

◀ Die symbolische Kescherübergabe von Luis Radüge (links) an Jan Philipp Schmidt. (Foto: J. Schulze)